

## EDITORIAL

### RECONOCIMIENTO DE LA PRODUCTIVIDAD EN ENFERMERIA

**E**l conocimiento científico es, sin duda, uno de los pilares fundamentales en el desarrollo de las disciplinas y la base para el ejercicio profesional. Desde esa perspectiva, cobra especial sentido el valor que amerita la generación de nuevo conocimiento, la expansión del conocimiento existente y la reafirmación del conocimiento ya adquirido.

En consecuencia, debemos presuponer que una de las demandas cada vez más crecientes de los grupos profesionales para sustentar el diario quehacer es el acceso a la información y, aun más, disponer de órganos de difusión de calidad reconocidos por la comunidad internacional.

De este modo, la **Revista Ciencia y Enfermería**, en su séptimo año de vida, se ha propuesto desarrollar los esfuerzos necesarios para ser una publicación registrada en The Institute for Scientific Information (ISI), parámetro de calidad internacional en lo referente a publicaciones.

La inclusión de la Revista en la base de datos en referencia constituye una nueva etapa en su desarrollo, necesaria de abordar en respuesta a las exigencias de productividad y de reconocimiento que se le está demandando a la comunidad científica en el momento actual y, por otro lado, certifica la calidad de la producción consultada.

La presente tarea requiere de un tiempo no inferior a tres años, de acuerdo a los requerimientos que se solicitan para ese efecto, fundamentalmente asociados a la circulación nacional e internacional de la Revista e índices de impacto, aspectos donde necesitamos de vuestro importante apoyo.

La Universidad de Concepción y los directivos de la Revista estimamos fundamental dar pasos cualitativos, sin duda relevantes para el reconocimiento de la productividad en la disciplina de Enfermería.

DRA. JASNA STIEPOVICH BERTONI  
DIRECTORA  
REVISTA CIENCIA Y ENFERMERÍA